

*Da ist ein Land der Lebenden
und ein Land der Toten,
und die einzige Brücke ist die Liebe.
Thornton Wilder*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Heinz Keller

8. November 1929 bis 23. Juli 2018

Nach einem reichen und erfüllten Leben durfte er friedlich einschlafen.

Mariann Keller-Beutler
Bettina Keller und Arpad Boa
mit Till und Carla
Michael Keller und Franziska Grütter
Anna Barbara Keller
mit Marie Louise
Andreas Keller und Marie-Louise Bächer
Ruedi und Doris Beutler
Katharina Wäfler-Beutler
Freundinnen, Freunde und Verwandte

Traueradresse: Mariann Keller-Beutler, Känelgasse 21, 3052 Zollikofen

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 8. August 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Zollikofen, Wahlackerstrasse 27 statt.

Anstelle von Blumen kann im Sinne des Verstorbenen «Médecins Sans Frontières» mit einer Spende berücksichtigt werden: Vermerk «Heinz Keller», IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q.